



**PEMBINAAN PEMUDA DISPORA YOGYA**

## Meniti Sejarah, Kuatkan Semangat Kebangsaan

**YOGYA (KR)** - Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) sebagai salah satu elemen kaum muda, tidak luput dari pembinaan oleh Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya. Usai menjalankan tugas utamanya pada Jumat (17/8) lalu, mereka diajak meniti jejak sejarah guna memperkuat semangat kebangsaan.

Saksi sejarah yang dikunjungi tersebut ialah SMAN 11 Yogya yang di dalamnya terdapat aula Boedi Oetomo serta Taman Makam Wijayabrata tempat dibeumikannya Ki Hadjar Dewantara. Kedua tempat tersebut menjadi saksi cikal bakal Sumpah Pemuda serta berdirinya tonggak pendidikan. "Sebelumnya kami juga berkunjung ke Kepatihan DIY. Paskibraka juga bagian dari elemen pemuda. Sehingga pembinaan seperti ini cukup penting agar mereka memahami sejarah," tandas Plt Kepala Dispora Kota Yogya Anggoro Sulistyono.



oleh Ketua Majelis Luhur Taman Siswa Ki Prof Sri Edi Swasono.

Kepala Bidang Pemuda Dispora Kota Yogya Wisnu Sanjaya, berharap para generasi muda masa kini bisa terpacu untuk menghasilkan karya positif bagi kemajuan bangsa ke depan. Apalagi momentum Sumpah Pemuda pada masa itu mampu memberikan dampak yang luar biasa bagi tumbuhnya semangat kebangsaan di seantero negeri. "Yogya ini banyak menyimpan jejak sejarah yang wajib dipahami oleh generasi muda," tandasnya.

Hal sama juga diungkapkan Kepala Seksi Pembinaan Pemuda Dispora Kota Yogya Eko Husni Prabowo. Menurutnya, pembinaan pemuda selalu ia lakukan setiap tahun dengan menasar berbagai elemen kaum muda. Terutama untuk mewarisi nilai-nilai Sumpah Pemuda yang menjadi pemersatu bangsa di tengah rong-rongan penjajah pada masa lampau. (Dhi-o

KR-Ardhi Wahdan

**Tabur bunga jajaran Dispora Kota Yogya di pusara Makam Ki Hadjar Dewantara didampingi Ki Prof Sri Edi Swasono.**

Minggu (19/8). Kunjungan tersebut dilakukan pada Sabtu (18/8). Seluruh anggota Paskibraka Kota Yogya juga didampingi Purna Paskibraka Indonesia (PPI) Kota Yogya. Selama kunjung-

an, mereka mendapat penjelasan dari pengelola mengenai petilasan yang menjadi bagian penting tegaknya Bangsa Indonesia hingga saat ini. Sedang di Taman Makam Wijayabrata, diterima langsung

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005